

Vos questions / nos réponses

Cocaïne et anesthésie locale

Par [Profil supprimé](#) Postée le 13/02/2012 19:00

J'ai consommé de la cocaïne (2 lignes) et de la MDMA (125mg) lors d'une soirée ce week end. Il s'agit d'une consommation occasionnelle et non régulière. Or, je dois subir une opération chirurgicale sous anesthésie locale dans une semaine. La cocaïne étant un anesthésique, la combinaison de ces produits peut elle avoir des effets indésirables, même après une semaine ?

Mise en ligne le 14/02/2012

Bonjour,

Les produits que vous avez consommés seront éliminés d'ici la semaine prochaine, ou du moins ne seront plus actifs et ne provoqueront pas d'interaction avec l'anesthésie locale. En cas de doute ou d'inquiétude, n'hésitez pas à en parler à la personne qui s'occupera de cette anesthésie.

Cordialement.
